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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA 
RFEC, CELEBRADA EL 16 DE DICIEMBRE DE 2024, DE 
MANERA TELEMÁTICA. 
 
 

Siendo las 18:35 h, comienza la reunión de la Junta Directiva, convocada 
conforme al orden del día, con los siguientes asistentes: 

 
JOSE LUIS MORATÓ MOSCARDÓ 
CARMELO ANDREU SOÑER 
VICENTE MARCO MORENO 
ROBERTO GARCÍA NAVALÓN 
RICARDO GARCÍA ESPARZA 
JERONIMO MOLINA GARCIA 
BERNARDINO CRESPO BERNAL 
JOSÉ PAGÁN ARCE 
RAFAEL MARTÍNEZ NIETO 
JOSÉ ANTONIO GALIAN VIVANCOS 
MARÍA ALVAREZ MARTOS 
JOAQUIN ASTRUELLS CASTILLO 
JOSE MIGUEL ARNEDO URIBELARREA 
ANTONIO BAIDEZ FERNANDEZ 
JOAN CASTELLS TORTOSA 
ESTHER CARRILLO IGLESIAS 
VICENTE LLORENS ARLANDIS 
PEDRO JOSÉ LÓPEZ CAVA 
ELVIRA MOLINA JOVER 
GENEROSA MUÑOZ GARCÍA 
EMILIANO ZAMORA DE ALBA 
 
 
1º.- PRESENTACIÓN MIEMBROS JUNTA DIRECTIVA 

Da comienzo la reunión con palabras de bienvenida por parte del Presidente 
a los nuevos miembros, que son debidamente presentados. 
 

2º.- ESTUDIO COMITÉS Y FUNCIONES 

El Presidente informa de las exigencias normativas para la creación de 
distintos comités, abriéndose turno para sugerencias.  
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Joan Castells propone la creación de una comisión que tenga por objetivo la 
difusión de nuestro deporte en las poblaciones que acojan un campeonato de 
España. 

 
Carmelo Andreu explica su experiencia en Beniarbeig con las charlas que se 

programaron en colegios. 
 
José Luis Morató sugiere que igualmente se realice esta labor con los 

campeonatos de España de Palomos de raza. 
 
Intervienen para manifestar su conformidad con la propuesta: Bernardino 

Crespo, Rafael Martínez, Generosa Muñoz y Carmelo Andreu. 
 
El presidente anuncia que José Vicente Cervelló asumirá la presidencia del 

Comité de Juveniles. Intervienen Emiliano Zamora y Elvira Molina, quienes 
remarcan la importancia de la promoción del deporte en pueblos rurales, y las 
facilidades para compaginar su práctica con los estudios, respectivamente. 

 
Respecto al campeonato de raza el presidente manifiesta que se debe 

mejorar en aspectos organizativos.  
 
Rafael Martínez discrepa en que se tenga que mejorar, ya que considera que 

se han organizado unos campeonatos magníficos con una inscripción muy barata. 
Considera que el problema está en una división entre los aficionados que no llega 
a entender. 

 
Elvira Molina manifiesta que no ha visto esa desilusión, pero sí que ve un 

problema en la subjetividad de las puntuaciones. Considera que se deberían 
establecer unos criterios de puntuación unificados. 

 

3º.- PREPARACIÓN REUNIÓN ASAMBLEA GENERAL 

El presidente explica los presupuestos para el 2025, siguiendo la 
documentación recibida con antelación por todos los asistentes. 

 
Da cuenta de las solicitudes que se han presentado para la organización de 

los distintos campeonatos de España, que serán votados en la próxima Asamblea: 
 
• Raza: Extremadura 
• Comunidades Autónomas: Federación Andaluza y Federación de Castilla-

La Mancha 
• Copa: Federación Comunidad Valenciana y Extremeña 
• Juvenil: Federaciones Valenciana y Andaluza 

 



 
REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE COLOMBICULTURA – XIMENEZ DE SANDOVAL, 8-2ª -  46003-VALENCIA 

C.I.F.: Q4678001A - Telf: 96.351.43.51 – Fax: 96.394.05.73 – secretaria@realfec.es – www.realfec.es   

Jerónimo Molina toma la palabra y señala la importancia de la transparencia 
y la buena gestión realizada a la vista de los resultados. 

 
Rafael Martínez solicita que, en este nuevo periodo, se debería dedicar un 

tiempo a explicar el balance detallado de las cuentas, tal como él hace en 
Andalucía. 

 

4º.- PROPUESTAS Y PREGUNTAS 

Elvira Molina señala que no ha visto partida presupuestaria para la difusión de 
la modalidad de raza. Contesta el presidente que se dotará debidamente. 

 
Ricardo García interviene para proponer que la promoción no se realice solo 

en el juvenil. 
 
Antonio Baidez manifiesta su disposición a restablecer las buenas relaciones 

con la RFEC. 
 
Bernardino Crespo señala que en el Campeonato de España Juvenil se debe 

dedicar programación para la modalidad de raza.  
 
 

5º.- DESIGNACIÓN DOS MIEMBROS PARA APROBAR Y FIRMAR EL ACTA. 
 
Se designa a los vocales Bernardino Crespo Bernal y a Ricardo García Esparza 

para aprobar y firmar el acta. 
 
Siendo las 20 h. y sin más asuntos que tratar, finaliza la reunión 
 

  VºBº     
    EL PRESIDENTE     EL SECRETARIO GENERAL  
 
 
 
 
 
José Luis Morató Moscardó      Vicente Marco Moreno 

 
     Vocal            Vocal  
 
 
 
 
 
 
Bernardino Crespo Bernal                  Ricardo García Esparza 


